



“Fracaso, el primer paso hacia el éxito”

Lugar: Salón de Actos CEEI Castellón
Fecha: jueves, 26 de mayo de 2011

CREAIS
CRECEIS

Objetivo: Jornada que pretende destacar la parte positiva del fracaso a través de testimonios que lo avalan. Queremos manifestar que un fallo empresarial no es un fracaso, si no es una experiencia y un aprendizaje. Y señalar que el 70% de las personas que han emprendido un negocio sin éxito a lo largo de su vida estarían dispuesto a emprender de nuevo.

Dirigida a: emprendedores y PYMES innovadoras de Castellón.

Programa:

- 11:30** Apertura y presentaciones
Justo Vellón, Director CEEI Castellón
Juan Antonio Bertolín, CIO de Espatec
- 11:45** “¡Atrévete a equivocarte!”
Javier Escudero y Rafael Galán
Redactores revista Emprendedores y autores del libro “el error positivo”
- 13:15** Mesa redonda
Debate con diferentes emprendedores que expondrán sus experiencias

Organizan:



Financiado por:



Colabora:



**Jornada
Gratuita**
Plazas Limitadas
Inscripción
on-line